

## « Les dossiers du Rocher » : ce gros caillou dans la chaussure du prince Albert de Monaco...

Mais qui veut la peau de la garde rapprochée du prince Albert ? Il y a quelques jours, le Monde a publié une enquête qui relance le mystère autour des «Dossiers du Rocher» qui empoisonnent la vue du ...



© AGENCE / BESTIMAGE

Comme si le prince Albert n'avait pas assez de soucis avec sa femme, Charlene, qui se remet encore d'une année 2021 éprouvante, en séjournant à Roc Agel, le domaine rural de Grimaldi... Le Souverain du Rocher fait encore la Une, en raison d'un scandale immobilier dont il se serait bien passé.

### « Les dossiers du Rocher » lui empoisonnent la vie

Depuis novembre dernier, l'intégrité de 4 hommes, dans sa garde rapprochée, est remise en cause par un médias, le site « Les dossiers du Rocher ». Derrière lui, un riche « corbeau » serait aux manettes, à en croire une enquête du monde. Et il poursuivrait sa campagne de dénigrement, en publiant « des dizaines de courriels piratés », en envoyant des « dossiers » aux journalistes en « se présentant comme des lanceurs d'alerte ». Plus encore, ils enverraient aussi des pluies de « textos, messages WhatsApp ou autres courriels contenant des liens et des captures d'écran » aux Monégasques.

Pour le prince Albert, trop c'est trop. En novembre dernier déjà, il a fustigé dans les colonnes de *Monaco Matin* : « ce sont



*des méthodes employées par des personnes peu scrupuleuses, pour être poli. En l'étant moins, je dirais que ce sont des voyous qui se cachent derrière un anonymat ! »*

Malheureusement, ses 4 proches - Didier Linotte, président du Tribunal suprême, Laurent Anselmi, chef de cabinet du souverain, Claude Palmero, expert-comptable et administrateur des biens du prince Albert II, et Thierry Lacoste, avocat et ami d'Albert - ne sont pas sortis d'affaire.

## Et si c'était Patrice Pastor ?

En face, c'est le multimilliardaire Patrice Pastor, âgé de 49 ans, et constructeur, depuis des décennies sur le Rocher qui est soupçonné d'être à la manoeuvre. Cousin d'Alexandra Pastor, la femme de David Hallyday, il nie.

Un scandale qui n'a pas empêché Albert de Monaco de se rendre à Londres, ce 29 mars, pour assister à une cérémonie à la mémoire du prince Philip, à Westminster Abbey, aux côtés d'autres têtes couronnées, comme le roi Felipe VI et la reine Letizia d'Espagne...